

b. Instalaciones escolares// recinto escolar



Proporcionar a los padres multilingües información básica sobre los espacios físicos que ocupa la escuela contribuye a que les resulte más acogedora y accesible.

Un plano de la escuela que muestre dónde pueden dejar o recoger a sus hijos contribuye a evitar frustraciones cuando los matriculan por primera vez en la escuela. También puede ser útil indicar claramente dónde está la administración del centro y/o el despacho del director.

Un mapa de la escuela también permite a los padres configurar dónde están las aulas, dónde van a estar sus hijos. Dónde está el pabellón de deportes, dónde está el comedor,, etc. Les da tranquilidad sobre el paradero de sus hijos dentro de los edificios escolares.

También es importante que la escuela organice una visita al recinto escolar: para los padres que nunca fueron a la escuela, les dará una idea de cómo está organizada la escuela y una imagen visual de dónde van a pasar sus hijos el día.

Si en el edificio escolar hay una oficina o una sala donde los padres pueden reunirse con los profesores de sus hijos, el mapa también debe indicarlo. De este modo, se anima sutilmente a los padres a utilizar ese espacio, es decir, a ponerse en contacto con la escuela y concertar una reunión con el profesor de sus hijos.

Y no se olvide de tener el mapa en varios idiomas - puede encontrar las traducciones de las palabras que necesites [en nuestro sitio web](#).